



BRENDA AIDA MORALES BARBOSA  
TRABAJO SOCIAL EN MÉXICO.  
“MAPA CONCEPTUAL”  
SEXTO CUATRIMESTRE  
LIC. EN TRABAJO SOCIAL

01 DE AGOSTO DEL 2020

# Desarrollismo y la tecnificación del TS en México

el ↓

Período que abarca de 1940 a 1970 en México, contiene diferentes aspectos internos, políticas y lineamientos diversos y componentes sexenales variados.

ya ↓

Después

Existieron

Diferencias entre los gobiernos de esta etapa.

el

Gobierno de Manuel Ávila Camacho.

Busca

Ya que después de la pausa revolucionaria, el capitalismo mexicano toma impulso a partir de 1940, acentuándose durante el gobierno de Miguel Alemán (1946-1952).

Anterior propició que los recursos del capital y los humanos se centralizaran excesivamente provocando una heterogeneidad geográfica que se iba acentuando cada vez más.

Primordialmente conciliar intereses con la clase empresarial y el sector. Por ello crea en 1941 la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, entidad encargada de regular las polémicas relaciones de trabajo, y dentro de este aspecto se crea el Instituto Mexicano del Seguro Social en 1943brero

Pero

Lo

Los lineamientos estratégicos fueron compartidos y marcan una diferencia con el gobierno cardenista.

Es

Claro que los modelos económicos aportaron elementos e importancia para acelerar el desarrollo del país; se creció económicamente.

Estabilizándose

En los sexenios de Ruiz Cortines (1952-1958) y de López Mateos (1958-1964); y entrando en crisis en el final de la etapa gubernamental de Díaz Ordaz (1964-1970).

También

Son importantes los elementos, externos que tuvieron incidencia en el curso de la economía nacional de este tiempo.

# La alternancia en México y el Trabajo Social

## México

Inicia el 2000 con un gobierno opositor al partido de Estado que gobernó casi 70 años, y lo que se pensaba como una transición se quedó solamente en una alternancia.

## Porque

El cambio de gobierno no significó cambiar las estrategias de desarrollo en lo económico y social y el Neoliberalismo, siguió como modelo de desarrollo en México.

## Finalmente

El gobierno plantea la manera en que debe medirse la pobreza a partir de los siguientes indicadores:

- Ingreso corriente per cápita
- Rezago educativo promedio en el hogar
- Servicios de salud • seguridad social • vivienda
- Servicios básicos en la vivienda • Acceso a la alimentación, y Grado de cohesión social (López y Montero, 2011)

